

Gastspielabende im Stadttheater. Heute den 21. d. M. gastiert an unserer Bühne das Ensemble der Renaissancebühne, wobei „Winnetou“, ein Schauspiel aus dem Indianerleben in 6 Bildern von Karl May zur Aufführung gelangt, das in Wien bereits die 50. Aufführung zu verzeichnen hatte und außergewöhnlichen Erfolg erzielte. Der Beginn ist mit 7 Uhr 30 abends angesetzt.

[...]

Aus: Badener Zeitung, Baden bei Wien. 49. Jahrgang, Nr. 32, 21.04.1928, S. 2.

Texterfassung: Hans-Jürgen Düsing, Februar 2019